

¡Libertad en la pandemia!

No me siento libre,
soy presa en mi casa,
nada que equilibre,
todo lo que pasa.

Covid no destruyas mi infancia,
los niños no queremos la distancia,
el miedo se respira en las calles,
las ciudades solas como valles.

Extraño jugar y a mis amigos,
varios días en cuarentena,
el culpable es el coronavirus,
tomo te de yerbabuena.

Me pregunto, ¿Volveré a ser feliz?
comer palomitas de maíz,
ver películas en el cine,
eso o algo que me anime.

No pierdo la esperanza,
que se acabe la pandemia,
el saberlo me entusiasma,
te deseo libertad, apremia.



Juliemc2

